
GRUPO PARLAMENTAR 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA REGIONAL DOS AÇORES 

 
REQUERIMENTO AO GOVERNO REGIONAL 

 
 
“Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembleia Legislativa Regional dos 

Açores 

Considerando que: 

 

1. Hoje, a RTP 1 é um serviço público a que têm direito todos os portugueses, 

incluindo os açorianos; 

 

2. Em parte da Ilha das Flores e desde há dias que a RTP l não é captada; 

 

3. Julgamos ser tempo em demasia sem a transmissão daquele Canal Público 

Nacional; 

 

4. O pagamento efectuado pelo Estado para que o sinal da RTP 1 chegue a todos 

os lares açorianos pressupõe que esse sinal chegue em boas condições, todos os 

dias e não só às vezes. 

 

Assim, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis requeiro ao Governo 

Regional que me informe, com muita urgência, das causas de não ser captado 

nas Flores, neste momento e desde há dias, o sinal do Canal 1 da RTP. 

Com os melhores cumprimentos. 

Assembleia Legislativa Regional, 4 de Julho de 2001 

Os Deputados do Grupo Parlamentar do PCP, José Decq Mota e Paulo 

Valadão”. 
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